

San Luis Potosí, S.L.P. a 14 de marzo del 2020

INFORME DE COMISION

Por este conducto le informo a Usted los resultados de la comisión que me fue encomendada mediante oficio **ECO.01.1097/2020** de fecha 08 de julio del 2020, para realizar visita de inspección y visita de verificación en los Rellenos sanitarios de Ciudad Valles y Ébano, S.L.P., respectivamente.

Al respecto, le informo que el pasado 09 de julio me trasladé al municipio de Ciudad Valles, S.L.P. para realizar la visita de inspección correspondiente, en atención a la fuerte contaminación que se ha estado generando ante el mal manejo durante los meses de la pandemia en dicho relleno sanitario, así como los incendios que han dado por resultado la incineración de grandes cantidades de basura con las consecuentes emisiones y afectaciones al ambiente.

Por tal motivo, en atención a la orden de inspección emitida por la titular de esta Secretaría de Ecología y Gestión Ambiental, se realizó la visita de inspección, siendo atendida por la sindicatura municipal y personal de la secretaría general de dicho ayuntamiento de Ciudad Valles, S.L.P.

El día 10 de julio, me trasladé al municipio de Ébano, S.L.P. donde en compañía del presidente municipal y personal de ecología de dicho ayuntamiento, realizamos la verificación de los avances en la rehabilitación de dicho relleno, toda vez que de igual manera ante la falta de operación adecuada y manejo, concurría reiteradamente en incendios con la consecuente incineración de grandes cantidades de residuos.

Tales actividades por parte de un servidor, se realizan de manera recurrente, en el entendido que se llevan a cabo procedimientos administrativos con las correspondientes sanciones económicas con diversos municipios en el Estado y dado que el mal manejo e incineración de residuos constituye uno de los más importantes focos de contaminación y riesgos a la salud, es obligación de esta Secretaría de Ecología y Gestión Ambiental, dar puntual seguimiento a las acciones necesarias que conlleven a erradicar tan importantes fuentes de afectación a la población y los ecosistemas.

El regreso a esta ciudad de San Luis Potosí se realizó aproximadamente a las 20:00 horas del mismo día.

ATENTAMENTE

ING. CARLOS I. MARTÍNEZ GUZMAN
JEFE DE DEPARTAMENTO